

CTEEN Newsletter

MONTEVIDEO
Edición junio, 2025



Junio: mes repleto de actividades y aprendizajes

Vivimos momentos llenos de significado, donde el aprendizaje, la identidad y la unión se hicieron protagonistas. Más que nunca, sentimos el valor de estar juntos, de mirar hacia adentro y también hacia nuestros hermanos en Eretz Israel, a quienes dedicamos cada encuentro.

Actividades destacadas:

Primeros tefilin

Gracias al apoyo de la Familia Nicolosi, en bendita memoria de su hijo y hermano Shlomo Menajem Mendel A"H, seguimos entregando Tefilin a más teens. Felicitamos a Cacha y a Eli por sus nuevos Tefilin! Mazal Tov!

Sushi, jalot y mucho más

Las chicas de 4to y 6to año tuvieron hermosas jornadas preparando sushi en Marincho junto a su madrijá.

Además, las chicas de la Kvutza Shnat de Habonim Dror compartieron una tarde preparando jalot.

Shavuot, TenX y una jornada para el recuerdo

Tuvo lugar una nueva edición del TenX, una propuesta en la que teens y chicos de Meirim eligieron un mandamiento y lo conectaron con alguna dimensión personal de su vida. Cada exposición mostró una madurez, reflexión y preparación que emocionó a todos los que estuvimos presentes y nos hizo enorgullecernos del trabajo realizado.

Mitzvot en la calle, orgullo judío

Los bajurim salieron a la calle con una mesa de mitzvot. Cada día, más de 25 teens se acercaron a poner tefilin, poner tzedaká, y comer algo rico, y por



supuesto kosher, demostrando su orgullo de ser judíos, también puertas para afuera.



MEIRIM

Nutriendo nuestra neshama día a día

Cada jueves, los chicos de Meirim continúan con su curso junto al Rab Eliezer Shemtov.

Durante este mes:

- Tuvieron un "ping pong" de preguntas abiertas con el Rab, en donde pudieron preguntarle lo que quisieran, sin filtro.
- Estudiaron sobre el significado de los Diez Mandamientos y como se ven reflejados en sus vidas.
- Reflexionaron sobre la identidad judía a partir de la película Keep Quiet, preguntándose qué significa ser judío hoy y cómo eso impacta en nuestra vida cotidiana.

Todas las actividades que realizamos este mes fueron en merito de las victimas de esta guerra, a nuestros hermanos y hermanas en Eretz Israel y por nuestros jaialim, que tengan éxito en su misión y vuelvan, junto a los secuestrados, sanos a casa, YA!

Que BeeZ" H llegue pronto la paz que tanto necesitamos.

Am Israel Jai!

Gracias por hacerlo posible!

Cada actividad, cada encuentro y cada sonrisa es posible gracias a quienes colaboran haciendo todo esto posible. ¡Gracias por ser parte!

Si queres ayudar a hacer esto posible comunicate con nosotros al 092829023.



C TEEN URUGUAY

@cteenuruguay